



Paris, le 12 décembre 2018

Communiqué

En réaction à l'attentat de Strasbourg

La Fédération protestante de France (FPF) exprime sa peine et son indignation face à la terrible attaque perpétrée à Strasbourg le mardi 11 décembre 2018 sur le marché de Noël faisant état de 3 morts et de 13 blessés.

Le protestantisme français dans toute sa diversité se joint par la pensée et par la prière aux familles et aux proches des victimes de cette terrible agression. Il condamne fermement toute forme de terrorisme et rappelle son attachement aux valeurs républicaines de liberté d'égalité et de fraternité. Enfin il veut, plus que jamais, témoigner d'une espérance imprenable en Jésus Christ.

La FPF manifeste aussi son soutien aux Eglises, œuvres et communautés protestantes d'Alsace ébranlées par cette violence et leur rappelle qu'elle se tient à leurs côtés.

Dans l'épreuve nous sommes amenés à nous tenir ensemble.

Contact Presse :

Aude Millet-Lopez, responsable de la communication

Tel. 01 44 53 47 13 / 06 73 39 55 98 – Mail. aude.millet-lopez@federationprotestante.org

www.protestants.org